

06 DE OCTUBRE. FÚTBOL SALA. CASADeco-MENGÍBAR C.F. 3 VILLANUEVA DE CÓRDOBA 6

El pasado sábado día 6, nuevo encuentro de la liga de fútbol sala en la que el Villanueva de Córdoba visitaba Mengíbar para enfrentarse a nuestro equipo local Casadeco-Mengíbar C.F.

Dió comienzo el encuentro sobre las seis y media de la tarde, y resumiendo el partido, podemos decir que el primer tiempo se desarrolló con el dominio del equipo visitante que practicammente arrolló al equipo local, y prueba de ello fué el resultado de este primer tiempo. Villanueva de Córdoba 5 Mengíbar 1 .

Sin embargo cuando comenzó el segundo tiempo nos pareció que era otro Mengíbar el que estaba sobre el terreno de juego pues axfiso al equipo visitante, y practicammente lo dejó encerrado en su campo dominando totalmente esta segunda mitad, de tal forma que el Mengíbar consiguió dos goles y el equipo visitante tan solo uno en esta segunda parte, dando como resultado final, Mengíbar 3 Villanueva de Córdoba 6.

FOTOS

VIDEO